令和6年

走潟公民館だより新年号

「集い・ふれあい・学び」

走潟公民館長 芥川 学

新年明けましておめでとうございます

令和6年が、いよいよスタートいたしました。昨年の走潟公民館では、9月まで田代澄子アシスタント、そして、10月からは、中原好美アシスタントと共に、様々な主催事業を実施してまいりました。皆様のご協力、大変ありがとうございました。また、様々な機会に、走潟公民館をご利用いただきましてありがとうございました。本年も、当館のスローガンとしての「集い・ふれあい・学び」のある運営を心がけていきたいと思いますので、昨年同様、皆様のご協力とたくさんの方々のご利用をよろしくお願い申し上げます。



~ 今年も年の始めはこれ! 走潟正月の風景~

令和6年(2024年)1月1日(月)元旦駅伝

第43回走潟地区元旦駅伝が、晴天の下、走潟地区体育館前をスタートに、走潟地域全7区間、メモリアルホール平木橋をゴールで、開催されました。開会式では、田中秀樹体協会長の挨拶の後、元松茂樹市長をはじめ、来賓による激励の言葉がかけられました。その後、芥川博士陸上部長による競技上の注意。いよいよスタート。7地区が参加し、優勝や各地区の思いを受けてタスキを繋ぎました。新型コロナ感染症が、5月8日に第5類に移行され、今年度は、特に沿道の応援が多かったように感じましたが、皆様いかがだったでしょうか。閉会式では、優勝・2位・3位の表彰があり、富田孝一行政区長会長の労いの言葉と万歳三唱で、幕を閉じました。以下に、結果を掲載します。



1区 小学生のスタートです

優勝: 西上 36分42秒 2位: 東 36分59秒 3位: 南下 39分01秒

4位:北・平木 5位:三ケ 6位:南上 7位:西下

選手の皆さん、本当にお疲れさまでした。

~ありがとう・走潟を火災から守る恒例の夜警~

12月28日(木)~30日(土)「走潟消防団第6分団1部・2部」

例年、12月となると、寒さが厳しくなり、暖房器具等の使用も多くなり、火災が心配される頃となります。特に、年末は、家庭の年中行事等もあり、その危険は高まるのではないでしょうか。そのような中で、毎年、恒例の走潟消防団第6分団による年末夜警が実施されました。重元文夫団長以下40名ほどの団員が、一日3~4回ほどの夜警を実施。それぞれ団員は、家庭の都合もある中で、私たちの年末の火災の安全(併せて地区住民の安全と安心)を守ってくれました。本当に、ありがとうございました。

~ 走潟代表として参加することに意義がある!と走潟が参

加することに意義あり!選手は走潟の誇りです~

1月8日(月)「地区対抗駅伝」

選手の紹介:1区齋藤堅志郎 2区下田翔天 3区芥川春翔 4区重元向日葵 5区工士哲平 6区横山雅隆

※ 選手として出場された皆さん、大変お疲れさまでした。今後、ますますのご活躍を!